

CIRCULAIRE n°15 Vie scolaire

Dernière journée de classe : goûter dans le Parc de la Coutellerie.

Le Jeudi 4 juillet, dernier jour de classe, le bureau A.P.E.L. conviera les enfants à partager le goûter dans le Parc de la Coutellerie (15h45). Un dernier moment convivial avant les Vacances d'été... Un grand Merci aux Parents de l'A.P.E.L. !

Le Fenouiller en Fête / Installation/ Permanences/ Démontage :

Vous avez reçu dernièrement des feuillets d'inscription pour installer les stands avant la manifestation, les tenir lors de la fête et/ou les démonter le lendemain. L'OGEC n'a pas encore reçu toutes les réponses. <u>Merci de le faire rapidement</u> si vous êtes disponibles début août.

Le Fenouiller en Fête / Planning des Répétitions des danses :

La manifestation « le Fenouiller en Fête » aura lieu le dimanche 4 août. Les enfants participeront à cette fête et redonneront en plein air une partie du spectacle de fin d'année. Après plus d'un mois de vacances, il sera nécessaire de répéter les danses. Les répétitions se dérouleront le Samedi 3 août, au complexe sportif, aux horaires suivants :

14h00 : CM2	14h20 : CM1	14h40 : CE2	15h00 : CE1
15h20 : CP	15h40 : GS	16h00 : PS/MS	16h20: PS1/PS2

Le Dimanche 4 août, jour de la kermesse, les danses des enfants débuteront dès 14h30. Tous les enfants se présenteront à 14h15, sous le chapiteau, et se regrouperont par classe. Les TPS-PS débuteront l'animation, puis les PS-MS... jusqu'aux CM2.

Le Fenouiller en Fête / Célébration :

Le Dimanche 4 août, <u>la messe sera célébrée à 10 h 30</u>, au complexe sportif, sur le terrain des fêtes. Les enfants de l'école sont invités à y participer. Nous souhaiterions une large représentation de ceux-ci car il s'agit bien de la fête de notre école catholique. Une part active sera réservée aux élèves durant la célébration.

Le Fenouiller en Fête / Animation :

Cette année, l'OGEC accueillera un groupe folklorique pour animer l'après-midi. Il s'agit des « Grelets de Xanton ». Le groupe, composé d'une vingtaine de personnes, proposera danses, chansons et devrait inviter le public à entrer dans la ronde...